

Aufgabe 1:

Lies dir folgende Geschichte durch:

Riana geht in die dritte Klasse. Sie darf jeden Morgen alleine zu Fuß zur Schule gehen, da ihre Schule gleich um die Ecke ist. Als sie am Mittwoch wie immer zur Schule startet, wird sie von einem jungen Mann angesprochen. Er erzählt ihr, dass er ihre Tante gut kennt. Das Mädchen unterhält sich mit ihm und sagt ihm, wie sie heißt und wo sie genau wohnt.

Außerdem fragt der junge Mann, ob er ein Foto von sich und Riana machen dürfe und ob sie sich mal wieder treffen könnten.

Wie findest du Rianas Verhalten?

Auf die Plätze, fertig ... Maus!

Arbeitsblatt:

Gefahren im Netz



Aufgabe 2:

Schon im Kindergarten lernen Kinder, dass man sich nicht mit Fremden unterhalten soll.

Das gilt natürlich auch für das Internet. Dort gibt es ebenfalls Möglichkeiten, sich mit Fremden zu unterhalten, beispielsweise über einen Chat. Da man die Person beim Chatten nicht sieht, weiß man nicht, mit wem man es zu tun hat. Deshalb ist es wichtig, dass man seine persönlichen Daten nicht preisgibt.

Kreuze an, welche Daten du nicht weitergeben solltest:

- Telefonnummer
- Lieblingsessen
- Straße und Hausnummer
- vollständiger Name
- Geburtsdatum
- Name deines Haustiers
- Namen deiner Nachbarn

So wird aus dem Spruch „Gehe nicht mit Fremden mit“ „Chatte nicht mit Fremden“.